



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 12 de enero de 2022

JEFE DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES

LIC. HORACIO RODRÍGUEZ LARRETA

S / D

De nuestra mayor consideración,

Me dirijo a Usted en mi carácter de directora ejecutiva de Amnistía Internacional Argentina, a fin de expresarle nuestra preocupación por los actos de vandalismo y estado de abandono del monumento a las víctimas del atentado a la AMIA de la Plaza Lavalle de la Ciudad de Buenos Aires.

El monumento representa un homenaje a las víctimas del mayor acto terrorista sufrido por el país y un símbolo de memoria no solo para los familiares de las víctimas sino para toda la sociedad argentina que sigue exigiendo verdad y justicia.

La preservación y el mantenimiento de este monumento de memoria forma parte de las acciones concretas que debe realizar el Estado para contribuir a promover la verdad y la memoria con relación al atentado y la búsqueda de justicia de las víctimas y sus familiares.

Desde Amnistía Internacional exigimos la renovación y puesta en valor del monumento, y llamamos una vez más al Estado argentino a hacer su mayor esfuerzo para esclarecer lo ocurrido y reparar a los familiares de las víctimas que hace años vienen reclamando justicia.

Sin otro particular, lo saluda atentamente,

Mariela Belski
Directora Ejecutiva
Amnistía Internacional Argentina